

Der Mittelpunkt *) des Bezirkes Vöcklabruck



*) Der Mittelpunkt des Bezirkes Vöcklabruck liegt in der Gemeinde Berg im Attergau (Katastralgemeinde Berg).

Dieser Punkt stellt den geometrischen Schwerpunkt einer ebenen Fläche (=Flächenschwerpunkt) dar.

Dieser rechnerisch ermittelte Punkt kann auch rein mechanisch durch Balancieren bzw. durch zwei Aufhängepunkte (Schnittpunkt der Schwerlinien) bestimmt bzw. überprüft werden. Diese Methode wird oft angewandt, wenn es um die Feststellung geografischer Mittelpunkte geht.

Technische Informationen:

Koordinaten des Mittelpunktes:

Rechtswert: 390.481 (UTM 33N)
Hochwert: 5.313.337 (UTM 33N)

Rechtswert: 13° 31' 58,2" (WGS84)
Hochwert: 47° 57' 50,3" (WGS84)

Koordinatensystem:

WGS 1984 UTM Zone 33N
Projection: Transverse Mercator
False Easting: 500000,000000
False Northing: 0,000000
Central Meridian: 15,000000
Scale Factor: 0,999600
Latitude Of Origin: 0,000000
Linear Unit: Meter

GCS WGS 1984
Datum: D WGS 1984

